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							Sehr geehrte WITTMANN-Partner!
Dear WITTMANN-Partners!















			Willkommen im neuen Jahr!

Gemeinsam mit dem neuen Jahr hat auch WITTMANN eine neue Ära eingeläutet. Erstmals wurden im Rahmen eines Instagram Live Events die Jänner 2022 Neuigkeiten von den Designern persönlich präsentiert: Sebastian Herkner gemeinsam mit Luca Pevere und Paolo Lucidi, das Designer-Duo LucidiPevere, sendeten aus dem WITTMANN Showroom in Wien und sprachen mit dem aus Stockholm zugeschalteten Luca Nichetto über ihre neuen Modelle und die Zusammenarbeit mit WITTMANN.
 



		Welcome to the new year!

Together with the new year, WITTMANN has also ushered in a new era. For the first time, the January 2022 novelties were presented personally by the designers in an Instagram Live Event: Sebastian Herkner together with Luca Pevere and Paolo Lucidi, the designer duo LucidiPevere, broadcast from the WITTMANN showroom in Vienna and spoke with Luca Nichetto, who was tuned in from Stockholm, about their new models and the collaboration with WITTMANN.
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			Hinter den Kulissen des Instagram Live Events: Luca Pevere, Paolo Lucidi präsentieren ihren CARINZIA Stuhl, Sebastian Herkner sein neues Sofa Design MARLOW.
Behind the scenes of the Instagram Live Event: Luca Pevere, Paolo Lucidi present their CARINZIA chair, Sebastian Herkner his new sofa design MARLOW. 
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	Hier können Sie das ganze Instagram Live Event sehen.
You can watch the whole Instagram Live event here. 






		






			Unsere Neuheiten Jänner 2022
Our Novelties January 2022 
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			Die WITTMANN Neuheiten Jan/2022 spannen einen weiten Bogen. Vom raffinierten Stuhl CARINZIA  über den mit Spannung erwarteten Sessel ANDES bis hin zum bequemen Design des MARLOW Sofas - sie alle fügen sich zu einer vielseitigen Neuheiten-Kollektion zusammen, die wie alle WITTMANN Möbel mühelos den Spagat schafft, sowohl zeitgemäß als auch zeitlos zu sein.
  



		The WITTMANN novelties Jan/2022 span a wide range. From the sophisticated CARINZIA chair to the eagerly awaited ANDES armchair to the comfortable design of the MARLOWsofa - they all come together in an eclectic collection of novelties that, like all WITTMANN furniture, effortlessly walks the tightrope of being both contemporary and timeless.
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			obere Reihe / von oben nach unten: CARINZIA Stuhl von LucidiPevere, ANDES Sessel von Luca Nichetto, untere Reihe: ANTILLES Dining Table Round von Luca Nichetto, MARLOW Sessel von Sebastian Herkner.
top row / from top to bottom: CARINZIA chair by LucidiPevere, ANDES armchair by Luca Nichetto, bottom row: ANTILLES Dining Table Round by Luca Nichetto, MARLOW armchair by Sebastian Herkner. 
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			Gustav Klimt, Josef Hoffmann & Wittmann 









			Das Jahr 2022 steht im Zeichen Gustav Klimts: der 160. Geburtstag des Malers ist Anlass, Leben und Schaffen Klimts zu würdigen und seine unverwechselbare Handschrift neu zu zitieren. 
Josef Hoffmann, dessen Geburtstag sich 2020 zum 150. Mal jährte, war einer der namhaften Freunde und  Wegbegleiter Klimts. Als Pioniere der österreichischen Moderne setzten beide neue Maßstäbe im Bereich des Gesamtkunstwerks: jeder Auftrag wurde bis ins letzte Detail kuratiert, bildende und angewandte Kunst  in Einklang gebracht. 
Als Hommage an Klimt und Hoffmann hat das Label Klimt Deluxe die Formensprache ihrer Zeit aufgegriffen und neu interpretiert. Entstanden sind in Österreich produzierte, hochwertige Stoffe in einprägsamen, an die Wiener Moderne verweisenden Designs. Ihre Vollendung als Gesamtkunstwerk finden sie auf den handgefertigten Möbeln von Wittmann - auf den Entwürfen Hoffmanns ebenso, wie auf von ihm inspirierten Modellen der aktuellen Kollektionen.  



		The year 2022 will be marked by Gustav Klimt: the 160th birthday of the painter is an occasion to honor the life and work of Klimt and to cite his unmistakable handwriting anew.
Josef Hoffmann, whose birthday came round for the 150th time in 2020, was one of Klimt's prominent friends and associates. These twin pioneers of Austrian modernism set new standards for the Gesamtkunstwerk or total work of art: every single commission must be curated down to the very last detail, with fine art and applied art brought into balance. intended as a tribute to Klimt and Hoffmann, the Klimt Deluxe label revisits and reinterprets the formal
language of their era. The result are fine fabrics, manufactured in Austria, featuring striking designs with echoes of Viennese Modernism. They come into their own as total works of art when used as coverings for Wittmann's handmade furniture - on Hoffmann's designs and on the models in the current collections that were inspired by him. 









		






		
			Unsere Neuheiten Jänner 2022 Roadshow
Our Novelties January 2022 Roadshow

Erleben Sie die WITTMANN Neuheiten Jänner 2022 von Jänner bis April in Österreich, Deutschland, Schweiz und den Niederlanden!

Experience the WITTMANN Novelties January 2022 from January to April in Austria, Germany, Switzerland, and the Netherlands!












		






			Sie wollen mehr wissen oder haben Fragen?
You want to know more or have questions? 









			Zögern Sie nicht und wenden Sie sich an Ihren WITTMANN Ansprechpartner oder schicken Sie ein E-Mail an info@wittmann.ch

Wir freuen uns von Ihnen zu hören!
Ihr WITTMANN Team 
 



		Please do not hesitate to contact your WITTMANN representative or email us at info@wittmann.ch
 
We are looking forward to hearing from you!
Your WITTMANN Team 
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